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Abstract (en)
The weapon (2) has an electronic installation (4) which generates target signals for an aiming system (7) coupled to the weapon. The weapon
system (1) has a chip card reader (11) coupled to the electronic installation, and a chip card (13) with memory (14), insertable into the slot (12) of
the reader. The reader comprises a processor (15) and a memory (16) for read-out of the weapon concerning data from the chip card memory, after
insertion of the chip card into the reader slot. After evaluation, they can be recalled by the electronic installation and stored in the reader memory.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Waffenanlage (1) mit einer ein Waffenrohr (3) aufweisenden Waffe (2) und einer Elektronik (4) zur Erzeugung von
Richtsignalen für eine mit der Waffe (2) verbundene Richtanlage (7). Um zu erreichen, daß die aktuellen Waffen- bzw. Rohreigenschaften bei
der Ermittlung der Richtsignale ebenfalls auf einfache Weise berücksichtigt werden, schlägt die Erfindung vor, die jeweiligen waffenspezifischen
Daten auf einer der Waffe (2) zugeordneten Chip-Karte (13) abzuspeichern und über ein Chip-Karten-Lesegerät (11) auf die entsprechende, zur
Ermittlung der Richtsignale benötigte Elektronik (4) zu übertragen. Dabei werden die waffenspezifischen Daten auf der Chip-Karte in vorgegebenen
Zeitabständen aktualisiert. <IMAGE>
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